



Datos de junio

El Aeropuerto de Alicante creció un 11% en el tráfico de pasajeros

- Cerca de un millón de viajeros pasaron por las instalaciones aeroportuarias en un mes
- Los vuelos aumentaron un 12,3%

10 de julio de 2013

Durante el mes de junio, cerca de un millón de viajeros pasaron por el Aeropuerto de Alicante. En concreto en las instalaciones aeroportuarias se registraron un total de 996.864 pasajeros, un 11% más que el año anterior, y se gestionaron 6.811 vuelos, lo que supone un crecimiento del 12,3% en las operaciones respecto al mismo mes del año anterior.

Durante la primera mitad del año pasaron por el aeropuerto 4.251.785 pasajeros, un 6,9% más respecto al mismo periodo del año anterior. En cuanto a los vuelos, éstos también crecieron un 5,8% con 30.531 operaciones realizadas durante los seis primeros meses del año.

Las nacionalidades que más tráfico registraron durante el mes de junio fueron, Reino Unido con 474.145 pasajeros, España con 92.294 pasajeros, Alemania con 69.227 pasajeros, Noruega con 66.413 pasajeros y Holanda con 52.720 pasajeros.

Los países que más crecieron durante el mes de junio fueron, junto con Noruega, Suecia que incrementó en un 40% el tráfico de pasajeros, Dinamarca que lo hizo en un 90%, Rusia cuyo tráfico de viajeros aumentó en un 43% y Polonia que creció un 35%.

Respecto a las operaciones, los países con más vuelos durante el mes de junio fueron, Reino Unido con 2.922 vuelos, España con 899 vuelos, Noruega con 470 vuelos, Alemania con 424 vuelos y Holanda con 335 vuelos.